

Kurzbiografie

Jürgen Freiherr von Kallenberg wurde 1961 in Herrenberg geboren.
Schon früh wurde er mit der Malerei in Verbindung gebracht.

Seine Lehre aus Maler und Illustrator befähigten ihn schon früh, mit den Illustrationen von dem berühmten Cartoonist und Illustrator Guillermo Mordillo in Berührung zu kommen.

Daraus entstanden kleine Zeichnungen und Illustrationen zu Hochzeiten und für die Sportvereine.

Nach seiner Zeit der Illustrationen folgten Aktfotografien in schwarz-weiß, die dann durch die Aquarellmalerei abgelöst wurden.

Etwa ab dem Jahr 2000 geht es mit der Malerei aufwärts. Sein eingereichtes Gemälde wurde von einem Münchner Auktionshaus angenommen. Das war der Start zu dem nun gewählten Beruf als Galerist und Künstler.

2004 eröffnete er seine neue Galerie und sein Atelier.

Nun ging es aufwärts.

Es folgten Ausstellungen in der Schweiz, Österreich, Dubai und Russland.
Gemälde wurden durch das Museum Überlingen angenommen.

2013 – 2015 Inhaber des Cigarrenateliers in Dresden.

Auch der Sport ist für den Künstler nicht zu kurz gekommen.

2021 erkämpfte Jürgen Freiherr von Kallenberg im Karate Kumite eine Goldmedaille und wurde gerade Europameister nach vielen Auszeichnungen.

Ab dem 25.06. bis zum 29.08.2022 zeigt der Künstler seine expressiven Bilder in der Galerie Rotes Sofa in Schneverdingen.

Kunstaberachtung von der Galeristin Lilo Schmidt - Wiedenroth (Graduierte und diplomierte Graphikdesignerin)

Jürgen Freiherr von Kallenberg's Bilder zeigen für mich persönlich im ersten Moment typische Zeichen für die expressionistischen Stile. So kommt mir sofort der Gedanke an die Dresdener Schule und so kann ich den französischen Expressionismus ebenfalls mit bedenken, da Jürgen Freiherr von Kallenberg sich mehrere Jahre in Paris aufhielt, um dort die Malerei zu studieren.

Die Einflüsse von Paul Gauguins und auch teilweise Van Googs Bilder zeigen Ähnlichkeit mit den Bildern von Jürgen Freiherr von Kallenberg. Seine Lieblingsfarbe Rot zieht sich als Markenzeichen durch all seine Bilder. Sein Hauptwerk, wie ich aus seinem Konvolut entdecken durfte, ist die " Frau am roten Spiegel".

Frech, die Busenspitze mit dem Spiegel direkt zu verbinden. Das nenne ich einen subjektiven Aspekt, in dem der Maler dem Betrachter die Aufgaben abfordert, sich in das Bild einzulassen.



Die ungewöhnlichen Darstellung erwartet keine anatomischen Aspekte. Nein, sie fordert den Betrachter seiner ungewöhnlichen, auch abstrakten und schon surrealistischen Darstellung zu folgen. (Siehe Salvatore Dali, der auch zu dieser, Zeit dem Künstlerbund der Expressionisten in Paris angehörte.)

Programm

Bei der Vernissage, welche um 16:00 Uhr beginnt, wird der Künstler vor Ort sein.

Frau Stefanie Freifrau von Seckendorff wird die Vernissage mit der Lesung aus dem Buch von Jana Förster „ Ausgezogen“ eröffnen.

Für das leibliche Wohl werden uns die Köche Sophie Buhle und Markus Eidner verwöhnen. Eine stimmungsvolle Untermalung mit Musik wird durch den Sänger Klaus Haaker vorgenommen.

Die Werke des genialen Künstlers werden bis zur Finissage am 29.08.2022 in der Galerie gezeigt werden.

Für die Planung wird von uns um eine Anmeldung zur Vernissage gebeten.

Wir können Ihnen zur Übernachtung die Villa Schneverdingen und das Hotel Ramster in Schneverdingen empfehlen. Rechtzeitige Reservierungen sind erforderlich, da in der Saison viele Besucher in die Lüneburger Heide verliebt sind.

Galerie „Rotes Sofa“
Lilo Schmidt-Wiedenroth
Oststraße 6
29640 Schneverdingen

Tel. 05193-1885
e-mail: lilos@galerie-rotes-sofa.de



Galerie Rotes Sofa

Einladung zur Vernissage

Am Samstag, 25.06.2022, laden wir Sie und Ihre Freunde um 16:00 Uhr herzlich zur Vernissage in die Galerie Rotes Sofa zur Ausstellung von Bildern von Jürgen Freiherr von Kallenberg ein.



Wir würden uns freuen, wenn Sie sich auf die Welt der expressiven Bilder von Jürgen Freiherr von Kallenberg einlassen würden.